



Cierran filas legisladores de Oposición ante intervención

Piden tomar en serio amagos de Trump

Urgen al Gobierno a establecer un plan ante provocaciones del republicano

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Oposición demandaron al Gobierno mexicano tomar muy en serio las amenazas del Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre invadir con sus tropas a México pa-

POSTURAS

“Es toda una película. ¿Cuál es su base? (...) Nosotros vamos a defender siempre nuestra soberanía”.

Claudia Sheinbaum
Presidenta

“El Gobierno cometería un error diciendo que ya hemos lidiado con Trump, porque esta versión es más peligrosa”.

Juan Zavala
Diputado de MC

“La segunda llegada del republicano a la Oficina Oval será dura para el País, tenemos que estar atentos”.

Enrique Vargas
Senador del PAN



ra frenar el flujo de fentanilo.

Los legisladores expresaron su rechazo a cualquier forma de intervencionismo del país vecino, luego de que la revista Rolling Stone publicó que, dentro del equipo del Presidente electo Donald Trump, hay quienes debaten sobre de qué forma deben intervenir en México para parar el trasiego de la droga, como prometió en su campaña el republicano.

El diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Juan Zavala, consideró que el Gobierno mexicano debe considerar que el Trump actual es más peligroso que el de hace unos años, porque hoy tiene experiencia de Gobierno y cuenta con un equipo más amplio, convencido de que tiene que llevar a la realidad las propuestas que hizo en campaña.

“El Gobierno cometería un error diciendo que ya hemos lidiado con Donald Trump, porque esta versión es más peligrosa”, afirmó.

“Creo que más allá de cartas, también tiene que haber un plan que con claridad establezca, en caso de que se pretenda vulnerar la soberanía nacional, cómo actuarían las fuerzas del orden, las fuerzas de la seguridad pública en México, para poder hacer

frente a esta clara provocación”, expresó.

La coordinadora del PAN, Noemí Luna, dijo que aunque su partido coincide con la petición de Trump de combatir la inseguridad y el crimen organizado, bajo ninguna circunstancia estarán de acuerdo con la injerencia de Estados Unidos.

Luna señaló que, si bien reconocen que el Gobierno mexicano ha cometido desaciertos que han llevado a las posiciones que hoy tiene el Presidente electo, como la violación al T-MEC, la desaparición de órganos autónomos y el debilitamiento del Poder Judicial, como primera fuerza política de Oposición se sumarán a la defensa de la soberanía nacional.

“Ante las amenazas, el blanquiazul cerrará filas con la Presidenta”, dijo.

En el Senado, la coordinadora panista Guadalupe Munguía recomendó a la Presidenta aliarse con funcionarios que tuvieron experiencia tratando con el republicano durante su primera gestión, sobre todo en lo referente al T-MEC. “No podemos permitir ningún tipo de acto que vulnere nuestra soberanía”, sostuvo.

El morenista Félix Sal-

Nunca planteamos cerrar frontera, dice Sheinbaum

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó que en su plática con el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, le haya ofrecido cerrar la frontera para detener la migración, como él lo informó.

“Les puedo asegurar, les doy la certeza, además seríamos incapaces, de que nunca planteamos que íbamos a cerrar la frontera en el norte o en el sur de Estados Unidos. Nunca ha sido nuestro planteamiento y, por supuesto, no estamos de acuerdo con eso”, afirmó la Mandataria.

Cuestionada sobre el choque de declaraciones entre ella y el Presiden-

te electo de Estados Unidos, Sheinbaum señaló que Trump “tiene su manera de comunicar”.

“Lo que hablamos en la llamada esencialmente es esta estrategia y le planteé: esta caravana de la que usted habla en su publicación, pues no va a llegar a la frontera, porque México tiene una estrategia. Así fue la comunicación”, refirió en la conferencia mañanera en Palacio Nacional.

Sheinbaum dijo que Trump reconoció el esfuerzo del País y que durante la conversación no se planteó el tema de los aranceles, pero sí la seguridad.

“Me preguntó (Trump) que cómo podemos colaborar. Y le dije que en el marco de nuestras soberanías”.

gado pidió calma, al explicar que Trump suele cambiar mucho de parecer.

“No sabemos en realidad si lo va a hacer, hay que esperar, ¿no?”, expresó.

Para el panista Enrique Vargas del Villar, la segunda llegada del republicano a la Oficina Oval será “dura” para el País también en materia de migración.